

Nueva variedad de piña promete aumento en las exportaciones cubanas



La Habana, 7 jul (RHC) La agricultura en Cuba trabaja con una nueva variedad de piña con la que aspira a alcanzar niveles de exportación en ese rubro superiores al 2019, pese al impacto económico de la COVID-19 en el comercio internacional.

El Ministerio cubano de Agricultura especificó en Twitter que la especie, nombrada Perola, es de origen brasileño y entre sus ventajas se pueden nombrar una mayor resistencia a las plagas y mejores posibilidades de uso industrial.

Se caracteriza por rendimientos de entre 60 y 70 toneladas por hectárea, aporta más cantidad de jugo y menos acidez, características que incrementan el rendimiento del fruto y por tanto aseguran resultados significativos.

En comparación con la Española Roja y la Cayena Lisa, bromeliáceas más usadas, la Perola tiene un menor tiempo de cultivo y una mayor masa, aseguró el Ministerio en un tuit.

La obtención de esta variedad corrió a cargo del Centro de Bioplasmas de la Universidad de Ciego de Ávila Máximo Gómez Báez, cuyos científicos obtuvieron 13 mil 500 vitroplantas con una mayor adaptabilidad a las condiciones del suelo, el comportamiento de las plagas y el clima, refirió el periódico Juventud Rebelde.

Especialistas estiman poder superar los niveles de exportación del fruto para finales de año, cuando el clima de Cuba favorece la producción, lo cual coincide con un aumento la demanda de ese alimento en el mercado europeo. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/227863-nueva-variedad-de-pina-promete-aumento-en-las-exportaciones-cubanas>



Radio Habana Cuba